
 

統合新病院建設基本計画統合新病院建設基本計画統合新病院建設基本計画統合新病院建設基本計画    市民説明会市民説明会市民説明会市民説明会    アンケート結果アンケート結果アンケート結果アンケート結果        
男
48人
54.5%

女
32人
36.4%

無回答
8人
9.1%

問１問１問１問１----1111 性別性別性別性別

20～29歳
3人
4%

30～39歳
6人
7%

40～49歳
24人
27%

50～59歳
30人
34%

60～69歳
16人
18%

70～79歳
7人
8%

80歳以上
1人
1%

無回答
1人
1%

問１問１問１問１----2222 年齢年齢年齢年齢

18人
11人

0人
1人

0人
3人

8人
2人

1人
4人

1人
4人

1人
3人

2人
0人

14人
2人

1人
0人

12人
0人 5人 10人 15人 20人

大聖寺山代庄勅使東谷口片山津作見金明湖北動橋分校橋立三木三谷南郷塩屋山中温泉河南西谷東谷無回答

問１問１問１問１----3333 地区地区地区地区

よく理解できた
34人
39%おおむね理解できた

45人
51%

あまり理解できなかった
3人
3%

まったく理解できなかった
1人
1%

無回答
5人
6%

問２問２問２問２ 市からの説明の内容は理解できましたか。市からの説明の内容は理解できましたか。市からの説明の内容は理解できましたか。市からの説明の内容は理解できましたか。

    



 

問３問３問３問３    今回の市民説明会についてのご感想今回の市民説明会についてのご感想今回の市民説明会についてのご感想今回の市民説明会についてのご感想を自由にご記入ください。を自由にご記入ください。を自由にご記入ください。を自由にご記入ください。    1 経営シミュレーションの細かな説明をしてほしい。 男性、50～59 歳 河南 2 一般病床の個室化について。全室個室とするのか？多床室も何室か作るのか？有料個室代の未納者がふえないか心配。対策を考えてほしい。生保の方もおられるので、入院期間の短縮についても医師だけでは困難であると思います。 女性、50～59 歳 大聖寺 3 交通アクセスについては特に御配慮下さい。（通院しやすい病院） 男性、60～69 歳 橋立 4 すべてが「絵に書いたモチ」にならない様に、又理想はとても立派に思いますが、現実をもう少し見て、何百回となく話し合いを持って進めていただき、100 億近い借金を子供達の負担にならない様、心して励んで下さい。 統合されて待ち時間が長くならないか心配です。待ち時間を利用して買物などとありましたが、身体が悪くて行くのは、そんな事出来ません。 
女性、60～69 歳 山中温泉 

5 税金は何年間いくらで市民に負担がかかるのかが心配。 医師の説明はありましたが、技師、看護師、看護助手等他のスタッフの改善点が聞かれない。 女性、50～59 歳 山代 6 現在の状況が説明等でよくわかりました。今後も参加したいと思います。 女性、40～49 歳 大聖寺 7 待合室での時間のムダが多くて、今日の説明会には患者さんの薬のもらう件が話が出なかったのが残念でした。 女性、70～79 歳 橋立 8 ソフトサービスの充実に期待します。住民の一人として積極的に協力をします。 無回答、60～69 歳 作見 9 医師の苦労がひしひしと伝わって来た。計画を前倒して、医師を過剰労働から早くすくってあげたいと思った。 男性、50～59 歳 山中温泉 10 具体的に進んできたときにもプロポーザルの内容の公開や建設の途中での説明会なども開催をしてほしい。 男性、50～59 歳 南郷 11 固定的でなぜやらなければいけないのか。そのた住民への負担も強いのでは。 医師の確保充分なのか。現在のシステムを変えなければ不可能なのでは。 男性、70～79 歳 大聖寺 12 病院の必要性がとても理解出来た。早く建設してもらいたい。 男性、40～49 歳 分校 13 解りやすい説明でした。 男性、30～39 歳 大聖寺 14 私の母達は市民病院から受け入れしてもらえず、1 人は法人の病院へ、1 人は他県の病院に搬送されました。新しい統合病院となった時には、その様なことにならないよう期待します。 女性、50～59 歳 大聖寺 15 本日の説明会、パネルディスカッションは大変参考になり、応募者としてヒントになるような言葉を見つけられた様な気がします。これをいかし、加賀市にとってより良い施設を是非とも、共に手がけていきたいと考えております。 男性、30～39 歳 無回答 



 

16 病院、行政の市民に寄りそった感覚も必要だが、市民も病院に協力する意識も必要だと思った。安心して受診できる病院にして下さい。 女性、60～69 歳 山代 17 今日大変よい内容で、わかりやすかったです。新たな質問項目もみいだせましたので、次の機会にしたいと思います。本日はありがとうございました。 女性、60～69 歳 山代 18 期待しています。 女性、40～49 歳 山代 19 今回のような市民説明会は有意義であるので、機会を見つけて市民の理解を得るようにすべき。 男性、70～79 歳 作見 20 大変良かったと思う。 男性、70～79 歳 山中温泉 21 メリット主体の説明だけでなく、デメリットも説明してほしい。 男性、40～49 歳 大聖寺 22 新病院のコンプセントは理解できた。 具体的な全体像の他に個別の例えば科の医師の数、専門職の数、地域連携室や包括の職員数、規模などの提示。また休日の緊急外来等、個別の細かな情報を次回示してほしい。 病院の売りは何か？又、黒字経営や医師を確保できるだけの魅力をもっとアピールしてほしい。 
女性、50～59 歳 大聖寺 

23 病診連携の具体的な検討が進んでいるとは見てとれない。実際の進捗状況は如何か。 各診療所、病院での電子カルテデータの共有化などでの検討状況は如何か。 男性、60～69 歳 無回答 24 市民生活に関わりの大きな医療について、公開で決めていくという姿勢は非常に良いと思う。今後も他のことも同様に進めてもらいたい。 男性、40～49 歳 橋立 25 新病院の必要性、また市民の役割が良く分った。 男性、50～59 歳 山中温泉 26 三先生の説明に説得力があり良かった。 男性、50～59 歳 湖北 27 この市民説明会で終わることなく、地区説明会の開催要望をきちんと文書照会（案内）をして、開催要望ある地区には、きめ細かく市民 PRをお願いしたい。 無回答、60～69 歳 金明 28 事業者の選考時には、市民の意見を取り入れる為にも病院の絵などを福村さんが言ったように公開して欲しいと思います。 男性、20～29 歳 大聖寺 29 開業後が不安。稼働率 81％は実現可能なのか？ レストラン等、あまり立派にすると逆に民業圧迫にならないか？ 男性、40～49 歳 大聖寺 30 今の病院では、新病院ができると受診できなくなるのですか？ 新しい病院はよいものを造って頂きたい。 男性、40～49 歳 山中温泉 31 先生方に長くいていただけるといいと思います。先生となじみになることも大切な医療だと思います。 新しい病院にすごく期待しています。 患者としてのマナーも大切にします。 女性、50～59 歳 南郷 



 

32 １、良い医師の確保が最も重要です。加賀市出身の働き盛りの医師を一人でも多く集めて下さい。また、地域の開業医さんの若返りや、医師会と公的病院との連携を深めて行って下さい。 2、加賀温泉駅周辺を加賀市の中心として、病院以外の施設の充実も図って下さい。 
男性、50～59 歳 山中温泉 

33 パネリストと当局の考え方にずれがあるように思われました。 男性、60～69 歳 山中温泉 34 なぜ病院を 1 つにしなければならないか？ということが、3名のパネリストのお話しで良く理解できた。 男性、40～49 歳 三谷 35 わかりやすく、説明してもらいました。おつかれ様でした。 女性、40～49 歳 三谷 36 統合新病院の必要性について、よく理解できた。 女性、50～59 歳 山代 37 発言の場がない。市の答弁でない。不満が残る。 男性、60～69 歳 山中温泉 38 素晴しい病院の計画、完成が待ちどおしいです。 ソフト面で市の地域包括支援センターが病院に設けられて、よりよい介護サービスができることが良い計画です。 完成までがんばって下さい。 女性、60～69 歳 大聖寺 39 わかりやすく、良かったです。 女性、60～69 歳 作見 40 今後も定期的に開催して欲しい。 男性、50～59 歳 作見 41 時間が短い。市民に理解してほしいのか疑問。 無回答、50～59 歳 山代 42 市民の方へていねいな説明でとてもよかったです。 先生方のお気持ちも伝わったかと思います。 男性、40～49 歳 無回答  


